

Homo. / Bisexualité Help

Posté par Chimone - le 08 Avril 2014 à 02:30

Mes chers frères,

Après avoir échangé par mail avec GYE France aujourd'hui, je le remercie sincèrement pour sa réponse et me décide à suivre son conseil d'écrire sur le forum bien que cela soit très difficile pour moi d'écrire et briser un silence de près de 25 ans car j'ai honte de ma situation si particulière et me sent terriblement seul.

Je suis marié depuis 10 ans et j'ai BH' des enfants.

Le problème est que suis également et surtout attiré par les hommes depuis mon adolescence. J'ai malheureusement eu des relations "homo" très jeunes vers 16 ans jusqu'à un processus de techouva vers 23 ans. Personne de ma famille amis ou quiconque de mon entourage n'était au courant. Il ne s'agit pas uniquement d'un problème de zera levatala mais d'une "abomination" au sens des textes.

Grâce au limoud principalement j'ai pris des engagements en tout cas de celui de vouloir arrêter et malgré des chutes j'ai réussi BH' à m'écarter de plus en plus de ce problème car contraire aux valeurs de notre Thora.

Des questions me tiraillent, dois-je me marier ? est-ce que je vais "y arriver avec une femme"? n'est-ce pas purement égoïste et ma femme ne va-t-elle pas en souffrir? devrais-je lui dire?

Durant cette techouva j'ai été à la rencontre d'un Rav qui est le seul juif à qui j'ai parlé de mon problème en face à face jusqu'à aujourd'hui. Je ne l'ai vu qu'une seule fois en Israël. Il s'agit d'un envoyé d'H' pour me transmettre un message c'est certain!

Ce Rav m'a avoué qu'il me comprenait et m'a assuré qu'il fallait que je me marie, que je ne le dise à strictement personne de ma famille ou amis et encore moins à ma future femme "jamais jamais" je m'en souviens encore "jamais dans aucune circonstance". Je lui ai dit mes doutes et questions : Le Rav m'a rassuré et m'a dit que j'y arriverai avec l'aide d'H'.

J'ai suivi ses conseils et me suis renforcé dans l'étude et la avodat H'. me suis marié quelques années après. Nous avons aujourd'hui plusieurs enfants. Ceci est déjà un Ness en Soi. Nous faisons partie d'une kehila frum et le sommes, tout au moins ma femme et moi "en apparence".

Pourquoi en parler ici et surtout maintenant?

J'ai eu des période plus ou moins longues de propreté de plusieurs mois, voire même années : l'année précédente et les deux premières années suivant mon mariage et puis j'ai commencé à chuter sans passer à l'acte en me relevant quasi immédiatement grâce au long travail antérieur. Puis une chute avec acte "seul"... mais je me battais et me relevais...puis suis passé à l'acte avec un homme...

Mais depuis quelques temps (2 ans) principalement à cause de mon téléphone (iphone) et internet qui nous entoure, même si nous n'avons pas de télévision, je suis tombé à plusieurs reprises à causes des possibilités qu'offre ces outils avec les risques que cela comporte.

Je suis tombé de de plus en plus fréquemment et de plus en plus bas en ayant des désirs même "particulier" avec des hommes, et ce encore la semaine dernière où j'ai atteint le fonds et BH' j'ai dit stop je suis allé trop loin beaucoup trop loin....et j'ai supprimé tout ce qui me permettait d'être en contact : mais combien de temps cela va durer?

Je viens de me rendre compte au bout de tout ce temps et grâce à GYE qu'il s'agit d'un comportement addictif : plus on satisfait notre désir plus le désir augmente.

Je suis désolé de vous étaler ma vie et mes difficultés, mais je souffre terriblement et j'implore H' de me libérer de cette taava que je ne souhaite à personne, pas même à mon pire ennemi. J'ai le sentiment d'être le seul dans ce cas.

Je me sent si sale, dégoûtant, ingrat et coupable vis à vis de ma femme qui ne se doute de rien et aussi et surtout vis à vis d'H' qui m'a donné tant de bienfaits que je lui ai tant demandé : une femme, des enfants dont je rêvais et que j'adore, une place dans ma kehila, une parnassa...

Je te demande une fois de plus pardon H'.

KOL TOUV

Chimone

=====
=====

Re: Homo. / Bisexualité Help

Posté par jenaimarre - le 04 Mai 2018 à 15:23

Chimone, je t'invite aussi a me contacter en prive sur ce mail anonyme:

menachemtsion@gmail.com

J'ai eu le merite de pouvoir me debarasser de ce desir que tu as, et je pourrai peut etre t'aider si tu en as encore besoin.

Chabat Chalom

=====
=====